

never again

Alumim
Be'eri
Cholit
Ein HaShlosa
Erez
Karmiya
Kerem Schalom
Kfar Aza
Kissufim
Magen
Mefalsim
Nahal-Oz
Netiv-HaAsara
Nir Am
Nir Oz
Ofakim
Re'im
Sderot
Sufa
Zikim

*



אופקים
ארז
באר'
זיקים
חולית
כסופים
כפר עזה
כרמיה
כרם שלום
מגן
מפלסים
נחל עוז
ניר עם
ניר עוז
נתיב העשרה
סופה
עין השלושה
עלומים
רעים
שדרות

*

7|10|2023

The north-western Negev in southern Israel is known as the “Red South” (דורום אדום = Dorom Adom) where the red poppy blossoms cover the landscape like a carpet. On October 7th 2023, this region was drenched in blood.

The October 7th massacre

Early that morning Hamas, as well as civilians from Gaza carried out a wave of assaults on Israeli civilian communities and military posts. The dawn attack began when Hamas launched over 5'000 rockets from Gaza into Israel; during the barrage the border was breached. In this massive surprise onslaught, Hamas terrorists committed unfathomable and horrific atrocities. **More than 1'200 people were killed in the attacks, more than 4'800 were wounded and over 240 were taken hostage, including numerous infants, children and teenagers!** *Places of the massacre: <https://oct7map.com>

Der nordwestliche Negev im Süden Israels ist als «Roter Süden» (דורום אדום = Dorom Adom) bekannt, wenn die roten Mohnblüten die Landschaft wie ein Teppich bedecken. Am 7. Oktober 2023 wurde diese Region in Blut getränkt.

Das Massaker vom 7. Oktober

Am frühen Morgen verübte die Hamas sowie auch Zivilisten aus Gaza eine Welle von Angriffen auf israelische Zivilgemeinden und Militärposten. Die Attacke begann, als die Hamas über 5'000 Raketen aus dem Gazastreifen auf Israel abfeuerte; während des Raketenfeuers wurde die Grenze durchbrochen. Bei diesem massiven Überraschungsangriff verübten die Hamas-Terroristen unfassbare und grässlichste Gräueltaten. **Mehr als 1'200 Menschen wurden bei den Angriffen getötet, mehr als 4'800 wurden verwundet und über 240 als Geiseln genommen, darunter zahlreiche Säuglinge, Kinder und Jugendliche!** *Orte des Massakers: <https://oct7map.com>

Please distribute the cards as a sign of solidarity and as a wake-up call “Never again is now!” In times of persecution and need, read for example the series of Psalms 52-64.

Bitte verteilen Sie die Karten als Zeichen der Solidarität und als Weckruf. «Nie wieder ist jetzt!» Lesen Sie in Zeiten der Verfolgung und Not zum Beispiel die Serie der Psalmen 52-64.

israelwerke.ch

